

「緑風・維新グループ」議員達のとホホな実態！



議員は「実績公表評価制」を取るべし、が戸田の持論です。議員としての能力・正義感・倫理感に欠ける者を議員の座に置いてはいけない！ そのためには各議員の実態を市民が知らなければいけない。だから戸田が情報を伝えます！

今田哲哉議員 (垣内町)

希代のチャッカリおじさん



今田哲哉

若い時は門真市職員。訳あって懲戒免職になったが奮起して門真市議になり、緑風クラブ。「競馬好きの定評」があり、2007年に「市職員にたかり借金」をしてきた事が発覚、『自己破産した門真で唯一の議員』にもなった『超スキャンダル議員』。●本人が認めただけでも「職員16人から約380万円もの借金」！の幹部職員から平の職員に至るまで、庁舎内でも借金をねだられた。

▲議員として許されない職員借金だが、共産党も含めた会派議員達が問責すら出そうとせず、戸田のみが議会質問やHP報道で問題にしたが、マスコミ報道されず、市民の多くはこの大不祥事を知らず。もしこの事件が報道されていたら市民の怒りを買って2011年市議選での当選はなかっただろう。(共産党の門真民報も全く報道しなかったはず)

2015年市議選では「落選必至」の評判だったが、●突然「維新公認」になり、選挙本番で橋下の声を流した選挙運動をして、「門真史上最高の6000票台のぶっち切りトップ当選」を果たした！（ここでもチャッカリ作戦！）

▲「門真市初の維新市議」になったが、選挙の時に維新議員として活動するだけで、普段の市議会では「都構想のトの字も言わない緑風クラブ議員」として動いてきた。

●最近戸田に物言いを付け、「友人から借りたがそれが職員だっただけ」と。こりゃ真摯な反省してないね。

吉水丈晴議員 (北島)

市補助団体の役員に執着！



吉水丈晴

●門真市議会50年余りの歴史の中で1年間に1人の議員が1つの条例に5回も違反し、3回も議長警告を受け、1回の問責決議を受けて、それでもなお反省せず、2回目の問責決議をこのように迎えた例というのは、いまだかつてない！（議員政治倫理条例違反）

「市から補助減免を受けている団体の役員に議員は就いてはならない」という当然の事になぜ反対するのか？

●門真市民を脅かした右翼大量街宣の親玉で、議会に乗り込んで議員脅す発言もしたりした「東大阪右翼の堂村」との仲良し疑惑が極めて濃厚！

庁内や裁判所で、双方がにこやかにあいさつし合っている所を戸田は何度も見ている！会派控え室でも見ている！

東大阪の右翼「堂村(政治結社)明皇会」とその「赤い宣伝カー」



五味聖二議員 (大倉町)

自宅前にゴミの山！



五味聖二

戸田が新人議員だった2001年当時、自宅ビルの前で産廃ゴミが増えていき、不法駐車が横行しているのに、約3年間に渡って全然それを止めず、手をこまねいていただけの五味議員の力の無さには首を傾げた。議員たる能力・正義感に大疑問！



五味議員の自宅ビル (2001年当時の)

不法投棄ゴミの山

●議員政治倫理条例違反での処罰歴あり

★この問題は戸田がHP大報道・議会での連続追及などで視野警察を動かして解決に導いた。

●緑風から民主党に行き、緑風に戻り、都構想応援団に入って辞め、今度は維新公認・・・ふらふら男だね

元々は宮本と若手保守派市議のライバルだが、市議を辞めて2007年府議選に民主党から出て自民宮本と対決して落選。次の市議選でまた緑風クラブに戻る無節操さ！2014年に突如「都構想応援議員団」に入ったが、戸田批判のためかこれを辞めて「普通の緑風クラブ」に戻った。▲その後はすっかり「宮本応援団」に成り下がり、去年から「維新公認議員」に。

▲外見はモデル並みのソフトなイケメンだが・・・

3/7本会議で戸田の「住所不正A問題追及質問」に対して、「お前に関係ないやろ！」など下品な罵倒ヤジで質問妨害！

大倉基文議員 (野里町)

宮本市長と似た者どりの倫理感の無さ



大倉もとふみ

大倉議員の「青年会議所先輩」で長年の支援者であるAが、実は新橋市宮住宅に住所を置きながら守口市の娘マンションに長年住んできた、という虚偽住所・市営住宅不法占有問題を起こしているのに、全く大倉もとふみ 調べようとせずにAをかばう姿勢ばかり。つくづく倫理感も遵法意識も無い男だと思う。

●宮本の違法看板を全く批判せず、自分自身が「後援会を解散したのに後援会看板を出し続けている違法」を続けているのも、遵法意識の欠如の現れだろう。